

Cuadernos de un diputado

El hombre propone y...

Por VICTORIA ARMESTO

Dios dispone. Así que yo, muy gratamente estimulada por la generosa invitación de los Estados Unidos, me proponía pasar toda esta semana primero en Bélgica, donde en unión a los otros parlamentarios iba a entrevistarme con el jefe supremo de la NATO, luego visitar las principales bases en Alemania, luego llegarme a Berlín. A estas horas debería estar llegando a Berlín.

Pues bien, en vez de girar esta visita con los primeros parlamentarios invitados, he tenido que meterme en la cama, con fiebre de 39 y 40 grados y quedar prácticamente «destrozada» porque yo no sé qué tiene esta gripe del año 81 pero es algo fatal. Así que ni siquiera he podido escribir porque ni ánimos me quedaron para tomar la pluma y de todos estos largos días, aparte de la prensa diaria, sólo me queda el recuerdo del libro «España» de Madariaga, grueso mamotreto que he realizado con mayor provecho —creo— que la primera vez y el recuerdo televisivo del relevo presidencial en los Estados Unidos que me emocionó mucho.

Hubiera sido muy interesante para mí ir a la OTAN y en el fondo hubiera sido también una cosa lógica porque si hubo alguien en la política española que desde un principio defendiera la necesidad de incorporarnos a la fuerza defensiva de Occidente ese alguien soy yo. Mi afecto personal hacia el general Alexander Haig ya lo marqué desde esta misma columna antes de caer enferma y ahora, ya que no pude ir hasta la NATO, les voy a contar algo de lo que me ocurrió cuando la anterior Legislatura en la que tuve el honor de visitar Alemania con la Mesa del Congreso. Entonces era presidente el señor Alvarez de Miranda, don Fernando, que hoy es uno de los más eminentes «críticos». Entonces no lo era. Entonces su actitud era muy otra. Pero la mía era la misma, ayer, hoy, mañana, siempre...

Aquella visita a Alemania fue memorable. Se vivía entonces todavía en el «consenso» con la izquierda, socialismo, comunismo, y aunque el señor Alvarez de Miranda representaba a los votos de la derecha bastante

mejor que yo, su natural ambigüedad les hacía pasar por una cosa rara que no era ni carne ni pescado. Entre nuestras entrevistas tuvimos una en el Parlamento con miembros del Comité de Asuntos Exteriores. Aquello fue memorable. La ambigüedad de que hacía gala al alimón los socialistas y los de UCD resultaba tan sumamente pintoresca que yo tenía que hacer esfuerzos para no sonreír. Los socialistas que no querían entrar en la OTAN, los comunistas decididamente no. Los ucedeos que sí pero no siguiendo a remolque las directrices de la izquierda.

Por mi parte claridad. A mi juicio —les dije— si España quiere entrar en el Mercado Europeo es un contrasentido que no quiera entrar en la defensa de Occidente. Hablé de Canarias, hablé de Gibraltar y reafirmé mi postura.

Silencio. Los demás tragaban saliva sobre todo los de UCD.

Pasó el tiempo. Vinieron las elecciones.

A todas éstas hay una reunión internacional en Madrid y casualmente me encuentro con el político alemán hoy democristiano y antes liberal señor Mendé que ya conocía de antiguo. Este señor había estado en la reunión citada. Fui a saludarle y le dije que seguramente no se acordaría de mí. Se levantó como si le hubieran puesto un cohete en la silla. ¿Cómo no me voy a recordar de usted?. Usted era la única que tuvo una actitud coherente y valiente y dijo respecto a la OTAN lo que había que decir.

Usted y yo defendimos la incorporación de España a la defensa de Occidente. Estos otros —y señaló a algunos políticos de UCD que pasaban a nuestro lado con una copa en la mano— no dijeron nada.

Señor Mendé —le respondí— sus palabras me reconfortan. Hoy represento a un pequeño partido pero no olvide que nosotros somos frente a tanta ambigüedad personas coherentes que decimos siempre lo mismo.

(¿De qué nos sirve? dicho sea de paso).

¡¡ESCUCHALO!!

días 28 y 29 noche

JERONIMO

ganador del último festival de Benidorm



en



discoteca · sta cristina · tnos. 636390 · 635054

Tú y CHEVALIER, con lo último

P
Poppy

Boutique

OFERTA ESPECIAL SOLO POR UNOS DIAS
NUEVOS modelos de
VESTIDOS y PANTALONES

Prendas actuales rebajadísimas.
Todas las tallas y colores.

Marqués de Pontejeos, 9 y Gral. Sanjurjo, 166

URBANIZACION EN «EL BURGO»

LINDANDO CON EL NUEVO GRUPO ESCOLAR

SE VENDEN PISOS Y BAJOS COMERCIALES

Buena situación, Carretera a SANTIAGO, por Almeiras.

Razón en la obra y en los teléfonos: 228620-251886-670233

GRANDES FACILIDADES DE PAGO, HASTA 18 AÑOS

Entrega inicial a convenir